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～勉強も行事も部活動も～
令和６年３月４日 【文 責】 校 長 蔦 川 誠

先輩の力を魅せた、１年生！
２月２９日(木)、新入生（現小学校６年生）

を対象に、本校の１年生が中学校生活を説明す
る「新入生ガイダンス」を実施しました。
新入生が、入学後にスムーズに中学校生活を

スタートできるよう、中学校生活の様子を寸劇
で分かりやすく説明しました。最初の予定では
新入生に本校に来てもらって説明することにな
っていましたが、残念ながら積雪のためにオン
ラインでの実施となりました。
それでも本番では、約１か月かけて準備した

成果が表れ、とても分かりやすく説明すること
ができていました。
実行委員会を組織し、自分たちで企画・運営

を行って、本番を成功に導いたことは、今後の
大きな自信につながったものと思います。１年
間の着実な成長を感じました。お疲れ様でした。

以下に、実行委員長と副実行委員長の振り返
りを紹介します。

実行委員長 １年１組 対馬 帆奏
１か月間、みんなで準備したかいがある本番だったと思いました。本番での自分の役割は挨拶で

した。少し不安でしたが、本番はうまくいきました。また、準備の中では、台本も舞台も衣装も素敵で、
これから創っていくものを想像すると、とてもワクワクしました。本当にいろいろなことがありましたが、
終わってみると、とてもよい経験をしたなあと感じています。本当に楽しかったです。オンラインになっ
たけれども、大成功で終わることができたのはみんなのおかげです。ありがとうございました。

副実行委員長 １年１組 佐々木 ゆう莉
副実行委員長として、とても忙しかったです。委員長の帆奏さんはしっかりとしていて、同じ副

実行委員長の葵さんはアイディアマンでいろいろなアイディアを出してくれて助かりまし
た。帆奏さんや葵さんと一緒に仕事をできて楽しかったです。練習中にハプニングが続いて
大変なときもありましたが、みんなで協力して乗り切ることができました。

副実行委員長 １年２組 井本 葵
最初に自分に総合司会の仕事が務まるか本当に不安でしたが、同じ司会のゆう莉さんと協力し

て台本を完成させることができました。文化祭で演じた劇を、今回何十倍もレベルアップさせること
がてきました。本当に楽しくてよかったです。１年生の皆さん、最高でした！


